

4月 園だより

- <教育目標> ・元気に遊ぶ子ども
・豊かに感じる子ども
・考え工夫する子ども

R4. 4. 7 文京区立本駒込幼稚園



ご入園・ご進級おめでとうございます

園長 藤田 智子

花の春。保育室前のプランターには、年中組、年長組に進級した子どもたちが昨年秋に植えたチューリップが大きく花開いています。3月末に満開になった桜に続き、色鮮やかに花々が咲く園庭からは、春のエネルギーを感じます。その花々にも増して明るい子どもたちの笑顔。希望に満ちた幸せな気持ちで令和4年度が始まりました。

ご入園・ご進級おめでとうございます。今年度は、すみれ組19名、さくら組20名、ちゅうりっぷ組15名の計54名でのスタートです。

今年度も次の3つを教育目標の目指す幼児の姿として掲げ、心身ともに健やかで主体的に遊びや生活に取り組む幼児の育成を目指して教育活動を進めてまいります。



本駒込幼稚園 教育目標

- ・元気に遊ぶ子ども
- ・豊かに感じる子ども
- ・考え工夫する子ども



新たな取り組みも積極的に行っていきます。

【新たな取り組み その1】

今年度から2年間、本園は、東京都の区市町村立学校や都立学校の中から選出された「体育健康教育推進校」として、幼児期に必要な多様な動きの獲得に向け、幼児の発達の特性に応じた運動遊びを充実させる取り組みを行っていきます。子どもたちがわくわくと心と体を動かしながら夢中になって遊ぶ中で、体を動かす楽しさや心地よさを十分に味わえるようにし、外部講師による幼児への指導も取り入れながら運動遊びを通じた体力・運動能力の向上に力を入れていきます。

【新たな取り組み その2】

グローバル社会で必要とされるコミュニケーション能力の育成を図ることを目的とした文京区の事業「プレゼンテーション能力向上カリキュラム活用事業」の指定園として、『話す喜び、聞く楽しさ』をテーマとし、自分の思いを自分の言葉で豊かに表現する能力を育む取り組みを行っていきます。遊びや学級全体での活動の中にコミュニケーションスキルの向上につながる様々な活動を取り入れ、積極的に人と関わろうとする力の基盤を培いながら、話す力、聞く力を育てていきます。

【新たな取り組み その3】

子どもたちの経験を豊かにする取り組みの一つとして、私自身の経験を生かして、子どもたちに生け花体験の機会を計画しています。自然物との関わりを通して、豊かな感性と表現力を培っていききたいと思います。

今年度は、コロナ禍で迎える3度目の新年度になりますが、その時々々の状況に即して活動の実施方法を工夫しながら、教育活動の充実に向けて積極的に取り組んでいきたいと思ひます。

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。